
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和３年１１月１５日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 山田けんたろう

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付

個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

みんなで未来へつなぐ緑はまちの宝物について

⑴ 万博理念を継承した自然との共生について

ア 杁ケ池を含む、杁ケ池公園の自然環境の現状はどの

ようで、またその未来をどのように考えているか。

イ まちの緑の創出において、民間の敷地（宅地）内の緑

化推進の取組みの現状と今後の取組みはどのようか。

ウ 市民が飼育するペットや市内の野生生物と共生して

いくことについて、市の考えはどのようか。

エ 長久手版プレーパーク整備事業の現状はどのよう

か。

⑵ 農あるくらしの推進について

ア 長久手アグリサポートセンター事業の現状はどのよ

うか。

イ イノシシ等の野生生物による営農への被害や捕獲頭

数が増加しているが、原因をどのように分析し、今後、

新たな対策は考えているか。



２

いつでもどこでも誰とでも広がる交流の輪について

⑴ 歴史の次世代への活用について

ア 今後、市内の開発により影響を受ける史跡等文化財

はあるか。

イ 棒の手、警固祭り等の文化財や地域の民俗芸能の保

護、保全について現在の支援状況と今後の方針を伺う。

⑵ 観光交流スタイルの確立について

ア 長久手市の観光交流スタイルとはなにか。

イ 一般社団法人長久手市観光交流協会を法人化した目

的と法人化前と法人化後の変化はどのようか。

３

ジブリパークシティについて

令和元年１２月に、ジブリパークを核に、愛・地球博記念

公園周辺の自治体及び鉄道事業者が一体的・有機的な連携

を図り、地域活性化に向け協力関 係を構築することが重要

と、愛知県、名古屋市、瀬戸市、豊田市、日進市、長久手市、

愛知環状鉄道株式会社、愛知高速交通株式会社 と連携し、

地域活性化を図る諸方策を検討・協議、実践する「ジブリパ

ーク構想地域連携協議会」が設立され現在に至るが、その

していきたいとの考えを述べ続けている。

⑴ 本年３月に、第２回ジブリパーク構想地域連携協議会

が開かれたが、本市の意見や要望はどのようか。

⑵ 現在まで、ジブリパーク構想地域連携協議会構成市町

等の取り組みの状況と本市の取り組みはどのようか。

⑶ 本市とジブリパークの関わり方と今後の取り組みを伺

う。

４

公有財産の活用について

⑴ 公有財産の活用の現状と方針、今後の予定はどのよう

か。

⑵ 行政財産の目的外使用と貸付けの現状はどのようか。


